
 

 

 

 

 

「 もうすぐ学校再開します 」        校長 渡部 敏郎 

臨時休業から一ヶ月余りが経過しました。今原稿を書いている５月上旬の予定では、この５月号がお手元

に届く中旬頃には、本校は本格的な再開に向けて一部授業を開始し、実施可能な教育活動を行っているはず

です。今回の新型コロナウイルスに関する一連の出来事は、誰にとっても生まれて初めて経験することです。

日時の経過とともに感染拡大や医療の状況が刻々と変化し、それに伴う自粛要請も地域ごとに変更されてい

ます。島根県や吉賀町においても、段階的に緩和の方向に進んでいることを今は期待を込めて願っています。

無事に学校が再開されました日には、アントレプレナーシップ教育や地域クラブ活動等、本校教育活動への

変わらぬご支援をよろしくお願いします。 

 

 
 

 ５月４日に政府から発表された緊急事態宣言期間延長の知らせを受け、島根県ではすべての県立学校が５

月３１日まで臨時休校延長となっています。その対応のため、本校は５月７日（木）の午後を登校日とし、

休校延長の課題や注意事項等の連絡をしました。友達に久しぶりに会

えたことで、たくさんの笑顔があり安心しました。校長先生の挨拶と

養護教諭からの新型コロナウイルスに対する対策についての放送から

登校日が始まり、休校期間中の課題の提出と、休校延長分の課題の配

布や図書室での本の返却や貸し出しなど、延長期間の準備を行いまし

た。今後も休校中の健康調査はスタディサプリを利用したアンケート

で実施し、未回答者や不安を感じている生徒へは電話対応していきま

す。今後の予定は、緊急連絡メールやホームページでお知らせします

のでご確認ください。

 

 

今年は新型コロナウイルスの感染防止のため、多くの大会やイベントが延期・中止となっています。それと同時

に吉賀高校でも部活動ができない状況下にありますが、３年生の皆さんの目標や頑張ってきたことは、下級生にも

受け継がれています。今回は各部長に、各部活動での雰囲気や目標などの紹介をしてもらいました。 

 

 

○茶道部   部長：３年生 青江 彩乃 

  茶道部は部員は少ないですが、とても楽しく活動しています。具体的には、お手前の練習

をし、茶道のことを学んでいきます。茶道といえば、少し堅いイメージを持たれがちですが、

私たちの部活は楽しく学ぶことを目標に活動しています。今年も、色々なところでお手前を

披露できればと思います。 

○華道部   部長：３年生 武岡 梨緒 

  華道部は週に１回、花を生けて校内に飾るという活動をしています。部員の仲も良く、毎回楽しく活動をして

います。今年度は新型コロナウイルスの影響で活動できていませんが、よしか祭やインターネット花展に向け、

頑張っていきたいと思います。学校が再開したら、学校に飾るので、見つけたらぜひ見てみてください。 

○美術部   部長：３年生 新藤 樹 

  今年は顧問の先生方が２人とも変わり、新入部員も入ってきて新しい体制になるので、まずは吉賀高校美術部

の独特な活動スタイルから知ってもらえるように頑張っていきたいと思います。また、火曜日の放課後のみです

が、顧問の先生から水彩画からイラストまでアドバイスをもらいながら描き進めています。 

○写真部   部長：３年生 田原 魁晟 

写真部は、春季コンクールと秋季コンクールに分けて写真を撮って出品しています。今年は春

季コンクールは新型コロナウイルスの関係で中止になったので、秋に向けて頑張っていきます。 

私たちの部活動は楽しくて、自由な部活です。 
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 新型コロナウイルスによる臨時休校について 



○音楽部   部長：３年生 齋藤 架歩 

  私たち音楽部は３年生４人、２年生１人の合計５人で活動しています。音楽部での活動は主に、地域のイベン

トへの参加です。自分たちで曲決めから編成し、練習しています。部員のほとんどが初心者でお互い協力し合い

ながら自由気ままに活動しています。自前のギターやベースなどある方は持参しても OK です。また、楽器に

触ったことがない方やドラムやギターなどに少しでも興味がある方、いつでも見学大歓迎です。 

○文芸部   部員なし 

今年度は月に数回集まって「俳句」にチャレンジしてみたいと思っています。８月末にある県のコンクールと

よしか祭での展示、その他にも作品を発表する機会があります。文芸部の活動は場所と時を選ばずにできますの

で、他の部との兼部も可能です。文字を使った創作創作に活動にぜび参加してみませんか。＜文芸部顧問より＞ 

 

 

○サッカー部   部長：３年生 齋藤 和駿 

  私たちサッカー部の目標は島根県リーグ二部昇格です。新型コロナウイルスの影響で今後どうなるかわかりま

せんが一人一人が高い意識で練習に取り組み目標に向けてチーム一丸となって頑張っていきます。 

○男子バレーボール部  部長：３年生 椿 武士 

  バレーボール部の部長は椿武士で、総勢１１名で活動しています。今年は、“JUST DO IT”

をモットーに強豪校の攻撃やフォーメーションを参考にして自分たち色に染めていきたいです。

そして、吉高バレー部らしさで勝利を掴みたいです。 

○女子バレーボール部  部長：３年生 齋藤 幸愛 

  私たちバレーボール部は、県ベスト８を目指し練習しています。今は人数が少なく試合に出られる状況ではあ

りませんが、１人１人の技術 up をしています。これからは、新１年生と一緒に練習を重ね、全員で目標を達成

したいと思っています。 

○ソフトテニス部    部長：３年生 中村 舞 

  私たちは「県団体戦ベスト８」を目標に日々練習をしています。私たちは男女一緒に練習をしています。とて

も仲がいいですが、良きライバルとして互いに高め合っています。１年生が入部してくれることを期待して、楽

しく充実した部活動にしていきたいと思います。 

○陸上競技部      部長：３年生 友重 有加里 

  私たちは、自分で決めた目標に向けて、課題や困難にぶつかりながら

技術を高めています。また、部員みんな仲が良く、互いに励ましながら

活動しています。次の大会でベストを尽くし、新記録が出せるように、

部員みんなで声をかけ合い、日々の練習を頑張っていきます。 

 

 

 

 

 １年生が入学してから約１ヶ月が経ちました。入学当初はやや緊張気味の様子でしたが、少しずつ緊張が

ほぐれ、賑やかな様子が見られるようになりました。新型コロナウイルスの影響により、「３密」を常に意

識するような学校生活になっていますが、そのような状況の中でも元気いっぱいの生徒のエネルギーが学校

中に溢れています。また、親元を離れ寮で生活をしている生徒もいますが、少しずつ寮での生活にも慣れ、

勉強に遊びに楽しんでいるようです。今回は１年生２名に学校生活や寮生活での様子を聞いてみました！ 

【１年生 永田 こずえ】 

高校生になって１ヶ月が経ちました。新型コロナウイルスの影響で通常の高校生活を送ることはまだでき

ていませんが、中学校と違う仲間や先輩たちに囲まれながら新しい環境を楽しんでいます。高校生活では今

までよりも部活動と勉強の両立を心掛け、心身ともに成長できるよう毎日頑張りたいです。 

【１年生（寮生） 船木 雄斗】 

 最初は１人での生活に戸惑いもありましたが、すぐに慣れること

ができました。おかげで、快適な生活を送ることができています。

サクラマス交流センターの特徴は個室の寮だということです。個室

のいい点は、自分のペースで生活ができるところです。しかし、当

番の仕事もあるので、集団生活をしているということを自覚も忘れ

ないようにしたいです。休日は、交流センターで友人と遊んだり、

部屋で勉強したりしています。ここで生活するうえで忘れてはいけ

ないことは、感謝の気持ちです。私たちの生活を支えてくださる吉

賀町の方々への感謝の気持ちを忘れずに、これからも生活していき 

たいと思います。 
～寮での様子～ 


